



高島創生会

代表質問

澤本 長俊 議員

問 台風18号等の大災害時とは
とより、今なお収束の目処が
立たない新型コロナウイルス
感染拡大に対しても、県内の
どの自治体よりも早く支援施
策を打ち出し、市民の皆様は
もとより市内事業所が少しで
も安心していただけるよう努
められている。これは今回の
ような緊急事態がいつ発生し
ても市民生活を維持、支援で
きるように財政調整基金を約
65億円まで積み上げてこれら
だから打ち出せたものと考え
る。このことから見てもいか
に有事の際の備えを重要視さ
れてきたかが読み取れる。自

福井市政2期8年と 今後の市政運営に ついて

問

引き続き市政のかじ取りを
お願いしたい。

答

然るべき時期に明らかにさせて
いただきます。

治体のリーダーに最も求めら
れる職責「自然災害も含め、
有事の際の確な判断とリー
ダーシップ」をしっかりと努め
ていただけてきたといえる。
子育て支援では中学卒業ま
での医療費無償化、幼保・子
ども園の保育料無償化を打ち
出され、子育てする保護者の
皆様に安心していただしてい
る。環境センター後継処理施
設建設については、朽木宮前
坊地先を予定地に決定された
が、突如の議会の反対により
用地取得できなくなること
から、一旦立ち止まり白紙に
戻すと決断された。聞く耳を

答 市長

持たず、強引に進めるのでは
なく議会や職員、市民の声に
耳を傾け市政運営されてきた。
以上のようなことから党派
の総意として再度市長選挙に
出馬し、引き続き市政のかじ
取りをお願いしたいがお考え
はいかがか。

市長選挙に再度立候補をと
のご要請をいただき、身に余
る光栄であります。たいへん
重く受け止めさせていただい
ております。私の進退につき
ましては今しばらくお時間を
いただき、然るべき時期に明
らかにさせていただきます。

問

環境センター後継処理施設
建設において、未だに予定地
で建設すると考えている方が
いるので、あらためて明確に
されてはいかがか。

答 市長

当該地先で計画の復活は選
択肢にありません。

